
CONSELH MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DE ITAPETININGA 

ATA DE REUNIÃO NO 02/2022 

Aos dez dias de março de dois mil e vinte e dois, reuniram-se nas dependéncias da 

Secretaria de Agricultura, Agronegócio, Trabalho e Desenvolvimento, situada na Rua 

Monsenhor Soares, 251, Centro, os conselheiros do Conselho Municipal de 

Desenvolvimento de ltapetininga - CMDI. Participaram da reuniäo: o Sr. Renato Walter 

(Presidente do Conselho e representante da ETEC Prof. Edson Galvão); Laura Camargo 

(Membro convidado do SENAC)}; Luciana Scudeler (SENAC), Daniela Silva Fogaça (ETEC 

Darcy Pereira de Moraes); Geraldo Miguel de Macedo (Secretaria de Agricultura, 

Agronegócio, Traballho e Desenvolvimento); Ragnar Orlando Hammarstorm (IFSP) 

Ronaldo Cesar Neves (Sindicato Rural de ltapetininga), Sidney (GRHITAR), Carolina 

(convidada IF-SP), Sara Damaris (ETEC Darcy Pereira de Moraes). Em n�o havendo 

quorum na primeira chamada, a reuni�o iniciou-se as 10:30 em segunda chamada, 

abrindo a reunião, o Sr. Renato Walter, presidente do CMDI e diretor da ETEC Edson 

Galvão deu boas-vindas a todos e fez a apresentação da Pauta, a qual discorrerá 

exclusivamente sobre a organização da FEIRA, informou que o SESI de ltapetininga já 

cedeu o local para a realização da FEIRA na data pré-estabelecida de 11/08/2022, a qual 

deverá ser organizada na quadra coberta do SESI, informou ainda que esteve na 

inauguração da instalação do Campus Universidade de São Caetano do Sul com o inicio 

do curso de Medicina, quando teve oportunidade de conversar com outras instituições 

que demonstraram interesse em participar da FEIRA, ato continuo franqueou a palavra 

aos presentes, ocasião em a Sra. Daniela da ETEC Darcy Pereira de Moraes opina que 

mais importante no momento seria discutir sobre o formato da FEIRA, a qual segundo 

a mesma deve ter carater informativoe formativa com palestras direcionadas a 

estudantes informando sobre as diversidade de cursos técnicos e profissionais 

existentes em nossa cidade, a maioria publico e de excelente qualidade, ocasião em que 

foi aparteada pelo Sr. Sidney do GRHITAR que informa que feira realizada a mais de dez 

anos no espaço interno do CEPROM fOi Coroada de exito justamente por ter contado 

com palestras informativas e formativas, sugerindo que esse seja o modelo a ser seguido 

pela FEIRA que se pretende organizar, outrossim lembrou que em tempos passados já 

foi sugerida a Prefeitura que tenha em seu site na internet uma pågina dedicada a 

informar sobre os cursos profissionalizantes de nossa cidade, com link das instituições a 

exemplo daquilo que já existe na cidade de Americana, tacilitando o acesso a informacão 

de qualidade a população, ocasião em que o Prof. Ragnar do IF-SP Campus de 

Itapetininga sugere que devido a possiveis dificuldades estruturais no local da feira, 

como disponibilidade de equipamentos de audiovISual para apresentação e outros, 

sugeriu que a FEIRA seja com exposição de stands da EScolas e cursos, Empresas, etc 

no entanto, que haja uma dinamica de circuito, em que os alunos pré-inscritos para o 

mesmo, possam ser transportados as instituigoes ae ensino onde assistiriam palestras 

especificas e visitariam os espaços destinados as aulas teoricas e pr�ticas, como meio 

de estimulá-los a inscrever em futuros Vestibulinho; o Sr. Konaldo do Sindicato Rural 



expõe sobre a necessidade de investimento maciço em um plano nacional de educação 

de base razão sine qua non para que ocorra, de fato desenvolvimento do pais, pois as 

últimas pesquisas da educação no Brasil, salvo raras exceções, são muito aquém do 
esperado; a Sra. Laura Camargo do SENAC fala sobre possibilidade de o SENAC oferecer 

palestrantes para temas especificos a cursos profissionalizantes; Em seguida, por 
consenso deliberou-se sobre buscar parceria com a Diretoria de Ensino de Itapetininga, 
a fim de que esta participe ativamente da organização com a disponibilização de alunos 
em final de ciclo do fundamental Il e do Ensino Médio, possam estar sendo 
transportados para a FEIRA, jä que são o principal público alvo a ser atingido pelo 
evento, bem como buscar apoio efetivo da Prefeitura através da Secretaria da Educaç�o 
a fim de que possamos contar com o transporte dos alunos para a FElRA, Ocasiäo em 

que o Sr. Renato, presidente do CMDI, propôs-se a entrar em contato com a Prof. Vera, 
Dirigente de Ensino e com a Prof. Mônia, Secretaria de Educação do Municipio, para 
viabilizar essa logistica de mobilização de alunos e de transporte. O Sr. Renato informou 
ainda que a Profa. Gislene, da UAB, se propôs na última reunião azer um 
levantamento atualizado de todos os cursos profissionalizantes existentes em nossa 
cidade a fim de instrumentalizar a Prefeitura para viabilizar as informações no Site Oficial da Prefeitura, não havendo mais nada a tratar, o Sr. Renato deu por encerrada a reunião informando que a pauta da próxima reuniäo será a apresentação das ações do SENAC em nossa cidade, bem como informações gerais a respeito da organização da FEIRA. A próxima reunião ficou marcada para o dia 08 de abril de 2022, às 10h na Secretaria de Agricultura, Agronegócio, Trabalho de Desenvolvimento. Eu, Geraldo Miguel de Macedo, Secretário ad hoc, redigi a ata que será lida e assinada pelos membros na próxima reunião. 

Renato VWalter 

Presidente do CMD 
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